
（キラリ☆祭のとき、）テレビでの

応援メッセージ、ありがとうござい

ました。とても楽しそうで、自分も

こんなクラスになったらいいなと

思い、元気がもらえました！ありが

とうございました。（１年生） 

部活動の時、先立って声を出したり、「これは

こうだよ」と指導をしてくださって、ありが

とうございました。おかげで、後輩にどう教

えたらよいかわかったり、チームをどうした

らまとめられるかなど、多くのことを学ぶこ

とができました。卒業後も、いろんなところ

で活躍してください。（２年生） 

 

 

 

 

 

 
３月１３日の卒業式まで、残すところ約２週間となりました。県立高校一般選抜検査を受検す

る３年生は、追い込みの時期となり、集中して取り組んでいるところです。 
 
そして、１、２年生は、３年生への感謝の気持ちを伝えようと、さまざまな取り組みをしていま

す。１、２年生全員が制作するモザイクアート、部活動単位で取り組む感謝のメッセージ動画
（昼食時に放映予定）、そして、一人ひとりからの感謝のメッセージです。今年度は、学年を超
えての活動が少なかったのですが、その中においても、温かい交流があったのだなと改めて感
じました。 

 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

      
 
 

花の植え替え～花 YELL～（２月８日） 
環境委員会の１年生が、事前に絵やメッセ

ージを記したプランターに、パンジーの花を
植えました。 
手が凍えるほど寒い中の作業でしたが、

協力して植える姿に心が温まりました。 
 

市すこやか生活課の方を講師として、ニ
コチンによる依存症、受動喫煙による健康
被害、誘われた時の断り方等について学び
ました。 
授業を通して、自分と周りの人を守るため

にも、たばこの害について具体的に知ること
ができたようです。 
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委員会では話をまと

めたりして、委員会を

引っ張っていってく

れて、ありがとうござ

いました。これからも

がんばってください。

（１年生） 

キラリ☆祭では縦割り活動などを

して、とても楽しかったです。何

事にもがんばられている先輩方の

姿はかっこよかったです。これか

らも頑張ってください。（２年生） 

 

 

 

 

２年生 

防煙教室 

（２月９日） 



 

      

 
 
過日、実施しました学校評価について、評価結果をお知らせします。 
今年度は、新型コロナウィルス感染症拡大防止のため、保護者や地域の皆様に学校を公開する機

会がほとんどありませんでしたので、保護者の方もそうですが、特に自治会の方からの回答では、「わ
からない、判断できない」が半数を超える項目もありました。 

 
このことに関しまして、新型コロナウィルス感染症の流行状況にもよりますが、次年度は、密を避け

工夫して学校を公開する機会を増やすなど、検討をしていきたいと考えています。 
 
● 「１ 学校は学力向上をめざし、わかりやすい授業づくりに取り組んでいる。」について、肯定
的な回答は教員が最も多く、次に生徒、保護者、自治会の順となっています。まずは、生徒にと
ってわかりやすいと感じる授業であることが基本ですので、「どちらかと言えばそう思わない」
「そう思わない」と感じている約７％の生徒がいなくなるよう、生徒一人ひとりの理解度を把握し
きめ細やかな指導に努めていきたいと考えています。 

 
 
● 「８ 学校はいじめのない学校・学級づくりに努めている。」について、否定的な回答は、教員
が最も少なく約２％でしたが、自治会は約５％、生徒は約９％、保護者は約１３％でした。今年度、
いじめに対しては、当該生徒が精神的苦痛を感じているかどうかという新しいいじめの定義の
視点を重視して早期発見に努めており、いじめの認知件数は昨年度より増加しました。 
生徒それぞれに違う困り感に寄り添いながら、今後もいじめの早期発見や適切な対応に努め

ていきたいと考えています。 

 

 

 

 

● 「１４ 家族は、自分にとって必要な力の育成に努めている。」について、肯定的な回答が最も
多かったのは生徒（約９４％）でした。あらためて言葉にすることはなくても、日頃から家族への
感謝の気持ちをもって生活している生徒が多いと感じました。 

 

 

 
 
自転車の運転マナーについては、先月の学校だよりでもお願いをしましたように、並列
走行、細い道でのスピードの出しすぎや一旦停止を無視するなどの危険走行等、なかな
か改善できていない状況が見られます。 

 
学校におきましては、先月から今月にかけて月曜日の

朝読書の時間を変更し、自転車の運転マナーに関する
啓発動画を見せたり、登下校時の教員の見守りの範囲
を広げたりするなどの取り組みを行ってきました。 

 
繰り返しになり誠に恐縮ですが、今一度、自転車の運

転マナーについてご家族でお話をする機会を持ってい
ただき、啓発をお願いします。 

学校評価の結果について 

自転車の運転マナーについて 



令和２年度守山市立守山南中学校 学校評価結果 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


